



TELETHON 2025

le 5 décembre

GYMNASE et SALLE des FÊTES



Animations Gymnase

Le Hand et Vitamines - Tournoi Hand/Basket/Volley

Animations Salle des Fêtes

Les Suzannes – Chants mini et petites + adultes

La Scène Vauxoise = Avec les enfants

Taï Chi – Démonstration sur scène

ADVM – Danse enfants et Adultes



Le père Noël



Animation musicale DJ à partir de 22 h





L'AFM, C'EST QUOI ?



Guérir

Aider

Communiquer

♥ Pourquoi c'est important ?

Le Téléthon aide les **chercheurs** à trouver des **traitements pour des maladies rares**, souvent chez les enfants. Grâce à ces recherches :

- des **enfants qui ne pouvaient pas marcher** peuvent maintenant **faire leurs premiers pas** 😊
- des **familles retrouvent l'espoir**,
- et chaque année, **de nouveaux progrès** sont réalisés !



Le téléthon à vaulx-milieu



Nous sommes tous sensibles à cet événement et encore une fois Vaulx-Milieu s'est mobilisé comme chaque année.

De nombreuses animations organisées par les associations se sont déroulées tant au gymnase qu'à la salle des Fêtes :

- Un tournoi des 3 ballons au Gymnase (Hand/Volley/Basket)
 - Une démonstration dr Tai Chi Chuan,
 - Une exhibition de la chorale « Les suzannes »
- Une représentation par les enfants de la « Scène Vaulxoise »
 - Le spectacle de danse des membres de l'ADVM
- FBEV – confection de pâtisseries et tombola
 - La paroisse et sa vente de lumignons
- Le père Noël aussi nous a rendu visite pendant la soirée



Le téléthon à vaulx-milieu





Le téléthon à vaulx-milieu





Le Téléthon à Vaulx-Milieu



La soirée a pu continuer en musique avec DJ Jean-Philippe.

Les vétérans du Foot nous ont rejoint après leur match au profit du Téléthon pour jouer les prolongations à la Salle des Fêtes.

Merci à tous les bénévoles qui sont venus en nombre pour aider au bon déroulement de la soirée.
Mention spéciale pour le Comité des Fêtes, toujours aussi dynamique ainsi que Christine et Gérald qui ont géré la vente de fromage.

Cette soirée n'aurait pas pu se faire sans la générosité de nos commerçants ou autres entrepreneurs.



Le Téléthon à Vaulx-Milieu

Nous avons le plaisir de nommer ces donateurs :

La famille LOURDIN

Boulangerie THOLIN

Le Gaec de la Botte

Pharmacie NASTORG

Institut Soin de Soie

Institut Entre Vous & Moi

Flor'Enzo

Rina CAILLOT

Pizzeria GELADAL

Joué Club

Wurth Électronique

Amicale Anciens Pompiers

Le Cellier Gourmand

Entrepôt du Bricolage

Hello Pharmacie

Pastorel

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- St.Alban de Roche

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- Vaulx-Milieu

- Domarin

- Jonage

- Bourgoin Jallieu

- St Quentin Fallavier

- Isle d'Abeau

- Bourgoin

- Villefontaine

Horticulteur Guerrier

Laser Game

Laurent Tissus

Super U

Verp Elec

Espace Coiffure

Nicole Mattret

Solis Institut

Senteurs de Provence

Poissonnerie De Pastorel

Coiffure Essentiel

Cycling

Debernardi Piscines

Boulanger

Suzanne & Auguste

Restaurant chez Mémé

- Isle d Abeau

- Bourgoin

- Bourgoin

- La Verpillière

- La Verpillière

- St Quentin Fallavier

- Vaulx Milieu

- La Verpillière

- La Verpillière

- Villefontaine

- Bourgoin Jallieu

- Bourgoin

- St. Alban de Roche

- l'isle d'Abeau

- Villefontaine

- Villefontaine





Le Téléthon à Vaulx-Milieu



Des dons financiers :

ST Hilaire Industries

Les Vétérans du foot

Lune et Soleil

ADVM

FBEV

Les Suzannes (leur soirée spéciale « Devoir de Mémoire » au profit du Téléthon)

L'île aux kids

Handball

Vitamines

Pétanque club



Le Téléthon à Vaulx-Milieu



BILAN DE LA SOIREE

Vente de Fromages :	1 802,00 €
Dons directs particuliers et associations :	4 478,03 €
Activités et buvette :	<u>1 162,36 €</u>

Total édition 2025 : **7 442,39€** à reverser à l'AFM

Ce chiffre comprend les dons des associations et du montant récolté lors du spectacle organisé par les Suzannes. Nous pouvons également, rajouter le montant de 535.11€ de la journée pétanque.

Le montant total récolté par la commune pour le Téléthon est de **7 977.50€**

Nous vous informerons de la prochaine date pour la remontée des fonds, certainement en début d'année.